

西小っ子だよ

【校訓】 直く 正しく 美しく

第6号

令和7年9月1日発行
 たつの市立揖西西小学校
 たつの市揖西町住吉142
 Tel 0791-66-0021
 Fax 0791-66-2613
 発行責任者 校長 上田 一輝

二期がスタートしました



長かった夏休みも終わり、九月一日(月)、学校子どもたちの元気な声が戻ってきました。(子どもたちはまだまだ休みたかったかもしれませんが...) 校門に立ち、朝の子どもたちの登校の様子を見てみると、久しぶりの登校に少し疲れた様子も見られましたが、学校で友だちや担任の先生、色々な場面がかかわってくださっている先生方と話している姿を見ていくと、それぞれに充実した夏休みを過ごすことができたことが伝わってきました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、この夏休み、子どもたちの安全・安心に配慮いただき、本当にありがとうございました。おかげさまで大きな事件や事故に巻き込まれることがなく、子どもたちは新学期を迎えることができました。さて、二期は一年の中で一番長く、音楽学習発表会をはじめ、オープンスクール、地区訪問継走、五年生は自然学校、六年生は修学旅行、そして各学年の校外学習といった思い出に残る行事を行うなど、年間を通して最も充実した学期になることが期待されます。

一学期の終業式に続き、リモートで行った二期の始業式では、「結果よりも、自分が立てた目標に向かって、まず『やってみよう』と行動を起こすこと、挑戦することが大事です。だから、まず挑戦したい目標をもちましょう。だから、学校の先生方は、そんな挑戦する皆さんを全力で応援します。」という話をしました。

今学期も子どもたちの健康と安全を最優先に、学びの充実を図るため、教職員一同力を合わせて頑張っていく予定です。引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

九月といってもまだまだ暑い日が続いており、子どもたちへの熱中症対策はもちろん行ってもいきますが、保護者や地域の皆様もくれぐれもご自愛ください。子どもたちの生活のリズムが元気に戻り、様々な学習活動に集中して取り組めますように、お家での子どもの声掛けもよろしくお願いたします。

<市長対話広場>

7/27(日) 山本市長様、横山教育長様をはじめ、市の担当部局の方に本校にお越しいただき、学校の教育環境整備等への要望および意見交流を行いました。限られた時間ではありましたが、各種団体の代表の皆様にご参加いただき、ご意見をご発言いただけ、とても有意義な時間になりました。

ご多用の中、ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。



<健康の森整備>

PTAの健康の森基金を活用させていただき、業者に依頼して夏休み期間中に健康の森の整備(樹木の伐採)を行いました。今回は「子どもたちが健康の森で遊んでいる様子が下から見える状態に」ということに重点を置き作業を依頼しました。下記の写真の通り、とてもすっきりしたように思いますので、ご来校の折にはご確認いただけたらと思います。これからも子どもたちが安全で安心して健康の森で遊べるように引き続き整備を行っていききたいと思います。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



※2学期より4年生に転入生が1名あり、全校生が246名となりました。また、8月1日より()教諭が着任しました。両名とも始業式で全校生に紹介しました。揖西西小学校の新しい仲間をよろしくお願いいたします。

9月の予定

- 1日(月) 始業式 教育実習生受け入れ(~9/26)
- 2日(火) 地区児童会
- 4日(木) 給食開始 委員会活動
- 8日(月) 代表委員会 クラブ活動
- 10日(水) 全校朝会
- 12日(金)~16日(火) 自然学校(5年)
- 15日(月・祝) 敬老の日
- 17日(水) カウンセリング授業(6年)
- 17日(水)~19日(金) 5年生代休
- 18日(木) STEAM事業(6年生) 移動図書館
- 23日(火・祝) 秋分の日
- 25日(木) 学び舎学級 ノーゲーム・ノースマホデー
- 26日(金) 集会所学習(3年) 教育実習生終了
- 29日(月) 校外学習(2年)



<表彰おめでとう>

令和7年度 人権文化をすすめる市民運動 入賞者

<人権ポスターの部(小学生の部)>
 入選 1年 3年
 5年

<人権作文の部(小学生の部)>
 入選 2年 4年
 6年

<人権標語の部(小学生の部)>
 入選 2年 4年
 5年



第13回全日本小中学生ダンスコンクール西日本大会
 銀賞 JDSC(本校6年 さんが所属しています)

<保護者・地域の皆様へお知らせ>

お盆の時期あたりから、竹万地区及び学校の東側山林にて猪の出没情報が報告されています。保護者の皆様にはすでにスクリシにてご連絡させていただいておりますが、地域の皆様におかれましてもくれぐれもご注意ください。市の方が複数箇所捕獲のために仕掛けを置いています。大変危険ですので、猪の出没とあわせて罠には近づかないようにお願いします。